

Tragisches Unglück am Hülsberg

Zustellerin bei Unfall schwer verletzt



Bei einem tragischen Alleinunfall wurde am gestrigen Donnerstag-Mittag eine Paket-Zustellerin in der Straße Hülsberg schwer verletzt: Die 42-Jährige wurde gegen 12.40 Uhr unter ihrem Fahrzeug eingeklemmt – es hatte sich in einem abschüssigen Teil der Straße aus noch unbekannter Ursache wohl selbstständig gemacht. Die Verletzte musste vor Ort reanimiert werden, bevor sie per Rettungsdienst in ein Krankenhaus transportiert wurde. Die Ermittlungen der Polizei zu der Ursache des tragischen Unglücks laufen. Auch drei Pkw wurden bei dem Unfall beschädigt. | Foto: mKo